



Boletín Mensual

Enero de 2023

EL PRESIDENTE PETRO EN EL FORO DE DAVOS



El Presidente de la República de Colombia, Gustavo Petro, el día 19 de enero, manifestó, al concluir su intervención en la reunión del Foro Económico Mundial en Davos, que el propósito del Gobierno es avanzar hacia la exportación de turismo y energías limpias, por medio de una importante inversión. “Estamos convencidos que, con una fuerte inversión en turismo, dada la belleza del país, y en la capacidad y potencialidad que tiene el país en generación de energías limpias, podría perfectamente, en un corto plazo, en una transición, llenar los vacíos que puede dejar la economía fósil que, precisamente es de la cual hemos dependido”, declaró el Mandatario a los medios de comunicación en la ciudad suiza.

<https://petro.presidencia.gov.co/prensa/Paginas/El-proposito-del-Gobierno-es-avanzar-hacia-la-exportacion-de-turismo-y-ener-230119.aspx>

Actividades de Gobierno a destacar



Enero 19. Reunión entre el presidente de Colombia y el Ministro de Estado de Arabia Saudita, Adel al Jubeir, durante el Foro Económico Mundial en Davos. Fue un importante encuentro en el que se trazaron planes para fortalecer las relaciones entre los dos países con la apertura de embajadas y encuentros de hombres de negocios. Arabia Saudita busca invertir en Colombia en proyectos de desarrollo.

Enero 16. Reunión de la embajadora Ana Milena Muñoz de Gaviria con el embajador Hazem Fahmy, Viceministro de Asuntos Exteriores para Asuntos Americanos de la Cancillería egipcia. En el marco de dicho encuentro se revisaron los temas más importantes de la agenda bilateral con la República Árabe de Egipto.



Enero 19. Reunión de embajadores del GRULAC con Alfredo Abad, Jefe de la Oficina de Egipto del Banco Europeo de Inversiones con quienes se analizó la actual situación económica que enfrenta la República Árabe de Egipto.

Enero 31. Reunión de la embajadora Ana Milena Muñoz de Gaviria con Maya Morsy, politóloga egipcia especialista en políticas públicas y defensora de la mujer y los derechos humanos. Fue elegida presidenta del Consejo Nacional de la Mujer (CNM) de Egipto, el 1° de febrero de 2016. En el marco de dicho encuentro se abordaron temas de igualdad de género y empoderamiento de las mujeres, entre otros.



Actividades Culturales



Enero 25. La reconocida escritora y periodista colombiana, Marta Lucía Orrantía, dictó la conferencia "Mujeres víctimas y victimarias en el conflicto colombiano" en el Instituto Cervantes de la Lengua Española. La escritora Orrantía también estuvo en el Cairo International Center for Conflict Resolution, Peacekeeping & Peacebuilding (CCCPA), en la inauguración de la Feria del Libro y concedió una entrevista en la sede de la Embajada a la Agencia EFE.

[No hay Amazonía sin Antártida: Canciller Leyva Durán urge fortalecer política de Estado que promueva investigación y protección](#)

[Comisión Interamericana de Derechos Humanos se reunió con el Estado de Colombia](#)

[Colombia retira las tres declaraciones que realizó en 2007 al Protocolo Facultativo de la Convención sobre la Eliminación de todas las Formas de Discriminación contra la Mujer de las Naciones Unidas](#)

[Colombia sigue adelante con el retorno de su patrimonio arqueológico con 180 piezas repatriadas desde Italia. Ya son más de 500 retornos efectivos desde septiembre de 2022](#)

[Colombia asumió la Coordinación del Grupo Núcleo LGBTI de la Organización de Estados Americanos \(OEA\)](#)

[Colombia participa en el lanzamiento del Informe Global sobre la Trata de Personas en las Naciones Unidas en Viena](#)

[Canciller Álvaro Leyva Durán asistió a la VII Cumbre de Jefas y Jefes de Estado y de Gobierno de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños \(CELAC\)](#)

[Reducir el hambre y la pobreza rural en Colombia: Una esperanza que se materializa tras firma de Carta de Intención entre el Gobierno Nacional y FAO](#)

[Canciller Álvaro Leyva acompaña al Presidente Gustavo Petro a la posesión de Luiz Inácio Lula da Silva como Presidente de Brasil](#)